



Schuljahr 2019/20

Drei-Franken-Blättle

Mai 2020

Drei-Franken-Schule
Friedrichstraße 6
96160 Geiselwind
Telefon [09556 92 10 00](tel:09556921000)
E-Mail: info@drei-franken-schule.de

Liebe Eltern,

einige Wochen im „Lernen zuhause“ liegen hinter uns. Nun befinden wir uns in einer Kombination aus „Lernen in der Schule“ und dem „Lernen zuhause“. Wir Lehrkräfte freuen uns sehr, endlich wieder mit den Kindern arbeiten zu können, das Gelernte aufzuarbeiten und zu sichern. Allerdings sind strenge Regeln zu beachten und wir alle müssen immer noch „Abstand“ halten, was uns im pädagogischen und menschlichen Sinne sehr widerstrebt und schwer fällt. Aber da müssen alle gemeinsam durch und nur so können wir die Schule offen halten. Es gibt ein paar Rückblicke und allgemeine Informationen für Sie:

Anmeldung zum Offenen Ganzttag für Schuljahr 2020/21

Es sind viele Anmeldungen für den Offenen Ganzttag eingegangen. Nun können wir eine Kurzgruppe und eine Langgruppe bilden. Sogar für den Freitag gibt es einige Anmeldungen. Wir hoffen, dass auch diese Gruppe stattfinden kann. Während der kommenden Wochen besteht die Möglichkeit, den OGT nach dem Unterricht zu besuchen, dies ist aber freiwillig und muss mit Frau Kaiser geregelt werden.



Rückblick Lesewoche

Wir waren überwältigt von dem großartigen Einsatz der Kinder und Eltern im Zusammenhang mit den Buchvorstellungen. Einen Bericht dazu haben sie schon erhalten und können Sie auf der Homepage lesen (Info-Portal/Elternbriefe). Alle Kinder, die etwas abgegeben hatten, wurden belohnt. Diese Preise hat wie jedes Jahr der Förderverein finanziert, dem wir dafür ganz herzlich danken! „Corona“ hat die Kinder teils zu „Bücherwürmern“ werden lassen und auch unser Antolin Leseprojekt läuft prima.



Schulgarten/ Haupteingang



Unser Elternbeirat und die Damen des OGT haben den Schulgarten für die Pflanzsaison vorbereitet, Kartoffeln wurden mit der Notgruppe gesteckt. Der Haupteingang wurde mit Hortensien verschönert. Allen ein herzliches Dankeschön für Ihren Einsatz!!! Der Gartenbauverein bezahlt diese Aktion und auch die Kürbispflanzen, die nach den Eisheiligen noch in den Schulgarten kommen. Firma Reinlein spendiert uns neue Bretter für den Komposthaufen. Einige Säcke Pflanzerde haben wir von der Firma Baustoffe Hans Grün geschenkt bekommen. Es ist toll, dass wir so unterstützt werden und den Geiselwindern ihre Schule am Herzen liegt☺.

Veranstaltungen

Alle Veranstaltungen für dieses Schuljahr, Schulfest, Klassenfeste, Bundesjugendspiele, musischer Abend usw. können nicht stattfinden.

Schulstart

Seit dem 11.5.2020 wird die 4.Klasse in zwei Gruppen in der Schule unterrichtet. Das ganze Schulhaus ist voll mit Schildern, Hinweisen und Pfeilen. Aber die Kinder kommen gut mit der Situation zurecht und verhalten sich vorbildlich!

Ab Montag 18.5.2020 kommen die Erstklässler dazu, auch abwechselnd wochenweise in kleinen Gruppen. Es sind viele Hygienevorschriften einzuhalten und Verhaltensregeln zu bewältigen. Daher muss ich immer wieder neue Pläne erstellen, Gruppen einteilen, Buspläne mit der Firma Schilk besprechen. Es gelten jede Woche andere Dinge, aber Sie werden immer zeitnah über Veränderungen informiert und müssen dann den aktuellen Plan beachten. Bei Fragen rufen Sie bitte in der Schule an oder schreiben in Sdui ihrer Klassenlehrkraft.



Schule wird digital

In kürzester Zeit ist es uns allen gelungen, eine Schulapp Sdui und die Homepage als Info-Portal zu nutzen. Darauf kann die ganze Schulfamilie stolz sein! Die Digitalisierung ist auf den Weg gebracht, Gemeinde und Schulleitung arbeiten gut zusammen und kümmern sich um die Anschaffung neuer digitaler Tafeln, Tablets, Dokumentenkameras und Notebooks. Es bewegt sich was 😊.

Notbetreuung

Auch in den Pfingstferien wird eine Notbetreuung in den Schulen angeboten. Im Elternbrief vom 14.05.2020 sind die Bedingungen dazu erklärt. Bitte geben Sie Ihre Anmeldung bis zum Montag, 25.5.2020 in der Schule ab, damit wir planen können. Diese Anmeldung erfolgt schriftlich mit dem Formular für die Notfallbetreuung. Weiter muss eine Bestätigung des Arbeitgebers mit den Arbeitszeiten vorgelegt werden (von beiden Elternteilen).

Aktuell bleiben



Ich bitte alle Eltern, weiterhin so gut mit uns zusammenzuarbeiten und diese Krise zu meistern. Neuigkeiten erfahren Sie über Sdui und die Homepage. Dies wird auch in den Pfingstferien der Fall sein, wenn sich etwas an unseren Planungen ändern sollte. Bisher ist der Stand so: Nach den Ferien starten auch die 2. und 3. Klasse mit dem Unterricht in der Schule, gruppenweise und im wöchentlichen Wechsel. Die 1. und 4. Klasse kommt weiterhin, auch gruppenweise im Wechsel. Es wird wieder einen neuen Busfahrplan und Infos zu der Gruppeneinteilung geben.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Stark (Rektorin) und Marion Behr (Stellvertreterin)

